

～ 上期健康診断が終了しました～

今年度も上期健康診断の時期がやってきました。毎年決まって行っている健診ですが、担当職員は直前まで準備に大忙し。今年初めて受ける仲間もあり、仲間・職員ともになんともいえない緊張感の中ではありましたが皆、無事に終えることができました。

各関係機関の皆様、ご協力いただき誠にありがとうございました。

健診期間中、「健診」と「検診」ではどう違うのかについて職員間で話題となり、詳細がわかる職員に解説して

もらうと「健診」は自分の体が健康であるかどうかを確認するもの。

「検診」は病気がないかどうか特定の病気を調べるもの。

と聞き、実は意味も知らずに「健診・検診」を使っていた担当職員は反省。勉強になりました。次回の下期健診は半年後に実施を予定しています。

体調に気を付けて過ごしていきたいですね。



月刊なかま



～ 食の京都フェア～

9月の初めというのに真夏のような太陽がジリジリとした天候でしたが、暑さに負けずイオンスタイル京都桂川で開催の『食の京都フェア』に出展してまいりました。

どのようにすれば商品の魅力が伝わるのか、試行錯誤でディスプレイをした結果、3日間共にちょっとずつ違うディスプレイになりました。お声掛けも工夫し、“日常の最上級”をキャッ

チフレーズに、「頑張っている自分へのご褒美にいかがでしょうか?」とお声掛けすることで目に留めていただくこともできました。ここ数年、福知山市外での販売を継続してきましたが、今回、「1度買ったことあるのよ」や「8月にジェイアール京都伊勢丹で買って美味しかったので」と嬉しいお声もいただきました。そのお声にまだまだ認知度を上げるため継続して販売活動をしていかねばと、意欲が更にアップする一同でした。

～ 4年ぶりに介護の日が開催されます～

新型コロナウィルス感染拡大により中止が続いていました「介護の日」が、今年は、11月11日（土）に福知山駅北口周辺で4年ぶりに開催されます。市民交流プラザふくちやま内では、「愛いろいろ展」の作品展示や各種体験会などが行われる他、北口公園にてステージパフォーマンスやフード・スイーツなどの模擬店や福祉に関する相談会などが行われます。

福知山市における福祉事業への理解と

発展を目的としたイベントです。

福祉に関する各種制度の説明や皆様の素朴な疑問にお答えできる貴重な機会となりますので、多くの皆様のご来場を心よりお待ちしております。

尚、感染症の拡大及び天候不良により屋外イベントが中止となる場合がございますのでご了承ください。

※写真は2018年のステージでの写真です



2023年10月20日
(福) 大江福祉会 大江作業所
京都府福知山市大江町二俣498番地
0773(56)1627 発表 田丸誠
発行

日頃は、大江作業所の運営にご協力いただきありがとうございます。作業所に対するご意見・ご要望・ご質問などございましたら、お気軽にご連絡ください。お待ちしています。